

Las Estancias es mucho más que productos del agro.

Categoría: Por nosotros mismos Última actualización: Lunes, 17 Febrero 2020 10:10

Visto: 4110



La exclusividad tienen que ver con la relevancia que adquirió la localidad de Las Estancias al desarrollarse allí el Trabajo Comunitario Integrado **Por Nosotros Mismos**, esta vez con carácter provincial, el que contó con la presencia de las máximas autoridades del Partido Comunista de Cuba y del Gobierno a esa instancia y sus homólogos del territorio majibacoense.

Historia de Las Estancias

Recoge la historia que Las Estancias fue fundada en el año 1935, cuando se asentaron allí las familias Molina, Téllez, Mora y los Velázquez, quienes procedentes de Holguín llegaron a estas tierras que en aquel entonces pertenecían a la Compañía Norteamericana radicada en Chaparra. Dice además que los Silva compraron parte de esas tierras a las que fueron llegando otras personas que huían de los desmanes cometidos o los gobiernos corruptos de turno y que se dedicaron a la siembra y cultivo de productos del agro para el sustento familiar.

Las Estancias es mucho más que productos del agro.

Categoría: Por nosotros mismos Última actualización: Lunes, 17 Febrero 2020 10:10

Visto: 4110

La situación de la vivienda era deplorable, existían dos pozos, el agua potable había que buscarla a 5 o 6 kilómetros. Para la asistencia médica tenían que trasladarse hasta la ciudad de Las Tunas en caballos o carretas tiradas por bueyes. Los caminos eran intransitables y la poliomielitis, el sarampión, la papera y la tosferina eran enfermedades que diezaban a la población.



Las Estancias: Evolución

¡Pero Las Estancias cambió y no por arte de magia! Los aires libertarios de la Sierra Maestra liderados por Fidel y los barbudos trajeron igualdad, justicia social, derecho a elegir y ser elegidos, eliminó todo tipo de discriminación y trajo educación y salud gratuita para todos.

Hoy Las Estancias no es la de 1935, hoy tienen una escuela primaria, un consultorio del médico y la enfermera de la familia, sala de televisión, círculo sociocultural, una bodega y la Cooperativa de Créditos y Servicios "José Fernández" y mucha gente buena, sobre todo patriota que sueña y hace a pesar de las dificultades, las carencias y el bloqueo económico y financiero impuesto por los Estados Unidos hace más de 60 años.

Las Estancias: resultados del trabajo comunitario integrado

Manuel René Pérez Gallego, Primer Secretario del Comité Provincial del Partido Comunista en Las Tunas, Jaime Ernesto Chiang Vega, Presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular y sus homólogos en la tierra del indio Bravo Yadira Romero Peña y Yamnis Rodríguez Vega, por ese orden, comprobaron que Las Estancias es mucho más que productos del agro.

Las Estancias es mucho más que productos del agro.

Categoría: Por nosotros mismos Última actualización: Lunes, 17 Febrero 2020 10:10
Visto: 4110

Allí hubo estimulación individual y colectiva a quienes sobresalen en la producción de alimentos, los servicios y en los resultados integrales de las organizaciones de masas, mientras que el talento deportivo-cultural de la circunscripción 32 demostró sus potencialidades. Además la población pudo adquirir diversos productos alimenticios e industriales.

Muy esperado, ameno y provechoso fue el intercambio de criterios que tuvieron las máximas autoridades del Partido y el Gobierno de la provincia y el municipio con los habitantes de la localidad sobre la situación del transporte, los viales y la electrificación, mientras la población patentizó su respaldo a la Revolución y al Socialismo.



La huella del Trabajo Comunitario Integrado en Las Estancias

Las Estancias es mucho más que productos del agro.

Categoría: Por nosotros mismosÚltima actualización: Lunes, 17 Febrero 2020 10:10

Visto: 4110

El establecimiento del horario fijo para la salida y entrada del medio de transporte de pasajeros, las acciones encaminadas a mejorar el camino en los tramos más afectados, la electrificación de una estación de bombeo de agua para la producción de alimentos y la visita de la Dirección de la Agricultura en Majibacoa para intercambiar opiniones de los campesinos de la zona y resolver sus preocupaciones, son huellas positivas del Trabajo Comunitario Integrado Por Nosotros Mismos que tuvo lugar este domingo 12 de enero en Las Estancias donde no sólo se producen productos del agro.